
新方地区
地域支え合い会議

令
和
２
年
12
月
か
ら
、
新

方
地
区
地
域
支
え
合
い
会
議

で
は
買
い
物
環
境
ア
ン
ケ
ー

ト
を
開
始
し
ま
し
た
。
ア
ン

ケ
ー
ト
の
実
施
に
向
け
、
質

問
内
容
の
表
現
や
実
施
場
所

に
つ
い
て
協
議
し
、
ふ
れ
あ

い
サ
ロ
ン
や
オ
レ
ン
ジ
カ

フ
ェ
等
を
中
心
に
実
施
し
ま

し
た
。
そ
の
後
、
会
議
メ
ン

バ
ー
が
自
身
の
自
治
会
で
の

調
査
に
も
取
り
組
み
、
最
終

的
に
２
４
７
人
の
方
に
回
答

い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
れ
ら

を
新
方
川
を
境
と
し
た
東
西

別
に
集
計
す
る
と
、
不
便
を

感
じ
て
い
る
方
の
割
合
が
西

側
で
は
約
30
％
、
東
側
で
は

約
70
％
と
大
き
な
差
が
あ
る

こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。
ま

た
、
「
今
は
大
丈
夫
だ
け
ど
、

将
来
が
心
配
」
と
い
う
声
も

多
く
、
新
方
地
区
全
体
の
問

題
と
し
て
考
え
て
い
く
必
要

が
あ
る
と
再
認
識
し
ま
し
た
。

【編集後記】
約１年間に渡って買い物環境ア

ンケートを実施しましたが、皆さ
んのご協力のおかげで、たくさん
のお声をいただくことができまし
た。今後、アンケート結果を基に、
今より素敵な新方地区を目指して
協議を進めていきたいと思います。

会議に興味を持ってくださった
方は、お気軽にお問合せください。

☎ 966-3411（社協 松原）
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247人が回答！

買い物環境アンケート
を実施しました！

２４７人が回答！

買い物環境アンケート
を実施しました

オレンジカフェともさん
アンケートの様子

移
動
ス
ー
パ
ー

と
く
し
丸
を
利
用
し
て
み
た
！

９月２５日に会議メ
ンバーで、荻島地区を
中心に走っている「移
動スーパーとくし丸」
の体験会を開催しまし
た。実際に利用するこ
とで、その利便性や地
域での役割をより身近
に感じる機会となりま
した。

参加者からは「品物
の多さ、価格の安さに
感心した」「お話も楽
しまれていた」等様々
な感想があり、買い物
支援だけでなく、交流
の場にもなっているこ

とがわかりま
した。

品物数は荷台で足りないほど

お話しながらお買い物
アンケート結果の
詳細はコチラ！

※スマホ等で読み込んでください。


